



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 22.09. bis 23.09.2021

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch wurde auf der B187 bei Roßlau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 720 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 68 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 119 km/h.

- mobile Geschwindigkeitskontrollen -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch wurde im Rahmen einer mobilen Geschwindigkeitsüberwachung ein Pkw auf der BAB 9 in Richtung München Höhe Brehna mit überhöhter Geschwindigkeit festgestellt. Bei der Geschwindigkeitsmessung durch Nachfahren konnte eine Geschwindigkeit von 115 km/h bei erlaubten 80 km/h festgestellt werden.

Gegen den 26-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- Unzureichende Ladungssicherung -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch wurde ein Kleintransporter auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Coswig festgestellt.

Die mitgeführte Ladung war ungesichert und der Fahrer konnte keinerlei Nachweise für die Einhaltung der Sozialvorschriften vorlegen. Die Weiterfahrt wurde bis zum ordnungsgemäßen Zustand untersagt und ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

Nötigung im Straßenverkehr

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwochmittag wurde eine Nötigung im Straßenverkehr beim Zentralen Verkehrs- und Autobahndienst angezeigt.

Ein 58-jähriger Fahrer eines Pkw Audi befuhr die mittlere Fahrspur der BAB 9 in Richtung Berlin und wechselte kurz vor der Anschlussstelle Dessau-Ost auf linke Fahrspur. In weiterer Folge fuhr ein dahinterfahrender Pkw BMW sehr dicht auf. Er unterschritt den Sicherheitsabstand massiv und gab mehrmals Lichthupe. Nachdem der Pkw Audi zurück auf die mittlere Spur fuhr, setzte der Pkw BMW auf gleicher Höhe die Fahrt fort. Der Fahrer des Pkw BMW zeigte den Mittelfinger, warf ein Stück Obst auf den Pkw Audi und setzte seine Fahrt danach zügig fort.

Ein Ermittlungsverfahren gegen den Fahrer des Pkw BMW wurde eingeleitet.